
НАША ИНИЦИАТИВА
Родниковый край - расцветай!

Протокол

итогового общего собрания жителей ТОС «Дружба» сельского поселения 
«Кезское» муниципального района «Кезекий район» Удмуртской 

Республики по выбору проекта развития общественной 
инфраструктуры, основанных на местных инициативах 

«Наша инициатива-2021» в Удмуртской Республике

Место проведения ' Дата проведения

актовый зал Администрации МО 13 декабря 2020 года
«Кезекий район»

п.Кез,ул.Кирова,д.5

Время проведения: 13.00 ч

Присутствующие жители: 96 человек
I

Пр иглашенные:
Вера Ивановна Тронина, начальник Управления финансов Администрации 
муниципального образования «Кезекий район»;
Станислав Модестович Главатских, Глава муниципального образования 
«Кезское»;
Галина Николаевна Семакина, руководитель аппарата Администрации МО
«Кезское».
Общая численность проживающих: 521 чел.
Присутствовало: 96 чел. (Листы регистрации прилагаются)

Итоговое собрание началось с концертной программы. После песен был 
проведен просмотр видеоролика: ТОС «Дружба «Наша инициатива- 2021».



Собрание открывает глава сельского поселения Главатских Станислав 
Модестович.
Главатских С.М.- Уважаемые жители улиц, территориального 
общественного самоуправления «Дружба» п.Кез, приглашенные. Нам 
необходимо в начале выбрать председателя и секретаря собрания. Какие 
будут предложения?
Семакина Г.Н., руководитель аппарата Администрации МО «Кезское»
Предлагаю председателем избрать Трефилову Екатерину Валериевну, 
секретарем Иванову Татьяну Владимировну 
Главатских С.М., Глава МО «Кезское»:
Поступили предложения Председателем избрать Трефилову Екатерину 
Валериевну, секретарем Иванову Татьяну Владимировну 
Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -96 ; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
РЕШИЛИ:

Е Избрать Председателем собрания Трефилову Е.В., секретарем- 
Иванову Т.В.

Решение п р и н и м а етс я.
Главатских С.М., Глава МО «Кезское»:
Далее нам нужно выбрать счетную комиссию, которая будет подсчитывать 
точное число голосов. Какие будут предложения?
Ефремова И.Г., жительница ТОС «Дружба»: предлагаю Соловьеву
Марину Вениаминовну и Белослудцеву Любовь Николаевну.
Главатских С.М., Глава МО «Кезское»:
Были предложены две кандидатуры в счетную комиссию- Соловьева Марина 

Вениаминовна и Белослудцева Любовь Николаевна, предлагаю 
проголосовать.
Голосовали: «За» -  96; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
РЕШИЛИ:
ЕИзбрать в счетную комиссию Соловьеву М.В. и Белослудцеву Л.Н..
Решение принимается.
Главатских С.М., Глава МО «Кезское», отметил, что слово для ведения 
собрания передается председателю собрания-Трефиловой Е.В.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
Уважаемые жители ТОС «Дружба», сегодня на повестке дня ставятся 
следующие вопросы:

Е Информация о реализации в Удмуртской Республике проектов 
развития общественной инфраструктуры, основанных на местных



инициативах «Наша инициатива», и возможном участии в ней 
нашего ТОС «Дружба».

2. Выбор первоочередной проблемы ТОС «Дружба» для участия в 
проектах «Наша инициатива -2021»

3. Определение суммы софинансирования муниципалитета, 
населения и спонсоров.

4. Выбор инициативной группы из числа жителей ТОС «Дружба» 
для организации работ в рамках проекта «Наша инициатива-2020»

5. Решение об использовании сэкономленных средств после 
проведения торгов.

Повестка дня ставится на голосование.
Голосовали: «За» -96 ; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
Решение принимается.
Председательствующий Трефилова Е.В.:

Жителями ТОС «Дружба» принято решение принять участие в проекте 
«Наша инициатива 2021». Данный проект предусматривает выделение на 
конкурсной основе субсидий из республиканского бюджета на проекты, 
направленные на решение вопросов местного значения муниципальных 
образований. При этом отбор и реализация проектов в поселениях 
осуществляется при активном участии населения. Что эго значит? То есть 
жители самостоятельно определяют наиболее приоритетную проблему, по 
которой будет работать данный проект. Проекты могут быть направлены на 
объекты жилищно-коммунального хозяйстваг в том числе объекты электро-, 
тепло-, газо- и водоснабжения, водоотведения, снабжения населения 
топливом, объекты организации благоустройства, объекты уличного 
освещения, объекты сбора твердых коммунальных/бытовых отходов и 
мусора, ремонт автомобильных дорог местного значения и сооружения на 
них; объекты для обеспечения первичных мер пожарной безопасности; 
игровые площадки; учреждения культуры; объекты физической культуры и 
массового спорта; места массового отдыха населения и другое.

После определения приоритетного проекта, будет подготовлена 
конкурсная заявка для получения субсидии из республиканского бюджета на 
его реализацию.
Хочу предоставить слово Трониной Вере Ивановне, начальнику Управления 
финансов Администрации МО «Кезский район».
Тронина В.И. отметила, что данный проект впервые в УР начал свою 
практику в 2019 году. Жители муниципальных образований УР активно 
включились в его реализацию. Ваша аудитория очень теплолюбивая и



дружелюбная, и все вместе вы можете достигнуть поставленной цели. Желаю 
всем удачи!
Председательствующий Трефилова Е.В.:
Спасибо, Вера Ивановна, хочу добавить, что данный проект предоставляет 
возможность решить такие проблемы, на которые в бюджете, к сожалению, 
не хватает денежных средств. Поэтому многие сельские поселения уже 
изъявили желание участвовать в нем. Ведь не каждый раз можно 
безвозмездно получить деньги от государства. Я предлагаю нам тоже не 
оставаться в стороне и принять активное участие в жизнедеятельности 
нашего микрорайона, ГОС «Дружба».
Председательствующий Трефилова Е.В.:
Если у населения больше нет вопросов, то предлагаю вопрос об участии 

ТОС «Дружба» в проекте «Наша инициатива 2021 «поставить на голосование. 
Голосовали: «За» -96 ; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет.

РЕШИЛИ:
1. Принять к сведению информацию об инициативном бюджетировании;
2. Считать целесообразным участие в ней жителей ТОС «Дружба».
Решение принимается.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
Уважаемые жители, теперь, когда мы решили участвовать в Проекте «Наша 
инициатива-2021», необходимо выбрать первоочередную проблему нашего 
территориального общественного самоуправления. Мы проводили опрос 
жителей по выявлению первоочередной проблемы в ТОС «Дружба». По 
итогам опроса, в котором, приняли участие 131 житель нашего микрорайона, 
определены три проблемы, получившие наибольшее количество голосов:

-  благоустройство зоны отдыха для населения со спортивно-игровой 
площадкой- 117чел.,

-  детская игровая площадка -  7чел,
-  монтаж уличного освещения -  Зчел.,
-  воздержались -  4 чел.
Сегодня на итоговом собрании мы с вами должны выбрать одну из 

данных проблем. Будем обсуждать каждую проблему и будем голосовать 
отдельно по каждой из них. На этот раз голосование будет рейтинговое, т. е. 
выставляется три вопроса и каждый может проголосовать только за один из 
них. Какие будут предложения?

Давайте начнем с первой проблемы
«Благоустройство зоны отдыха для населения со спортивно

игровой площадкой на территории ТОС «Дружба». В нашем микрорайоне 
8 улиц, которые объединились в ТОС «Дружба». У нас проживает около 150



детей разного возраста, свыше 370 людей трудоспособного возраста и 
пенсионеров, многие из которых занимаются скандинавской ходьбой и 
пионерболом. Дети посещают площадки в соседних микрорайонах, 
население трудоспособного возраста и пенсионеры совершают прогулки 
вдоль улицы Герцена. Это далеко небезопасно. Как занять детей в летнее 
время, когда родители на работе, где проводить свое время пенсионерам и 
трудоспособному населению? Нам бы хотелось, чтобы наши дети, 
трудоспособное население и люди пенсионного возраста имели возможность 
организовать свой досуг. Поэтому, мы готовы поучаствовать в конкурсе на 
привлечение субсидии на благоустройство зоны отдыха для населения со 
спортивно-игровой площадкой. Мы же это для себя делаем, для людей.

Вторая проблема:
«Детская игровая площадка»- проблема не только нашего микрорайона, 
всего поселка, района. Решить проблему только постановкой детский 
объектов не решить. Нужно, чтобы и для подростков и для пенсионеров и для 
молодежи было места отдыха.

Третья проблема:
«Монтажуличного освещения».
Данная проблема потихоньку уже решается. Ежегодно появляются новые 
источники освещения.

На обсуждение было предложено три проблемы. У кого какие 
предложения? Остались ли еще вопросы?

Ставим второй вопрос повестки дня, а именно выбор первоочередной 
проблемы нашего территориального общественного самоуправления, на 
голосование. Напоминаю, что можно проголосовать только за одну из трех 
проблем, которую мы хотим решить, два раза голосовать нельзя.
(В процессе собрания 1 житель вышел с маленьким ребенком.)
Г Благоустройство зоны отдыха для населения со спортивно-игровой 
площадкой на территории ТОС «Дружба» п.Кез:
"За" -  95 чел, "Против" -  0 чел, "Воздержавшихся" -0 чел.

2. Детская игровая площадка
"За" -  0 чел., "Против" -  0 чел., "Воздержавшихся" -0 чел.

3. Монтаж уличного освещения
"За" -  0 чел., "Против" -  0 чел., "Воздержавшихся" -0 чел.



По второму вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
1. Считать наиболее неотложной и важной задачей, связанной с 
муниципальной инфраструктурой ТОС «Дружба» п.Кез- 
благоустройство зоны отдыха для населения со спортивно-игровой 
площадкой.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
Теперь на повестку выносится третий вопрос повестки дня - Определение 
суммы софинансирования муниципалитета, населения и спонсоров.

По предварительной смете на благоустройство зоны отдыха для 
населения со спортивно-игровой площадкой на территории ТОС «Дружба» 
п.Кез необходимо 690060(Шестьсот девяносто тысяч шестьдесят) рублей. 
Запрашиваемый размер субсидии составляет 492 000 рублей.

Как уже было сказано, минимальный процент софинансирования со 
стороны населения составляет от 0 до 15% от запрашиваемой субсидии. Нам 
необходимо определиться с уровнем софинансирования в процентном 
соотношении.
Ефремова И.Г.: -  Предлагаю 15%, т.е. максимальный процент, тогда с 
каждого двора, а дворов у нас 158, нужно собрать по 470 (четыреста 
семьдесят) руб., т.е. 74260 рублей.
Председательствующий Трефилова Е.В.:
У кого, еще какие предложения? Я думаю, вполне реальное предложение, 
предлагаю проголосовать. Кто за данное предложение?
Голосовали: «За» -  95; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 
Решение принимается.
Глава гских С.М., Глава поселения МО «Кезское»,
из бюджета муниципального образования готовы оказать софинансирование 
в размере 115% от запрашиваемой суммы республиканской субсидии, что 
составляет 74260 рублей 
Ефремова И.Г.:
спонсоры не смогли присутствовать на собрании. Мне поручено озвучить их 
решения.
ИП Касимов М.В. окажет спонсорскую помощь в размере 7 000 рублей;
ИП Касимова Л.В. окажет спонсорскую помощь в размере 5000 рублей;
ИП Касимов М.И. окажет спонсорскую помощь в размере 7 000 рублей;
ИП Калашников Д.Н окажет спонсорскую помощь в размере 5000 рублей;
ИП Иванов А.Н. окажет спонсорскую помощь в размере 5000 рублей;
ИП Копытов В.М. окажет спонсорскую помощь в размере 1000 рублей; 
Муфтахов Р.Ф. окажет спонсорскую помощь в размере 5000 рублей;



Стрелков И.В. окажет спонсорскую помощь в размере 10000 рублей; 
Ефремова И.Г. окажет спонсорскую помощь в размере 2000 рублей; 
Коршунов О.В. окажет спонсорскую помощь в размере 3000 рублей;
ООО «ЭнергоРегион-Транс» окажет неденежную спонсорскую помощь в 
виде опор для освещения на сумму 18000 рублей;
ИП Белослудцев А.Е. окажет неденежную спонсорскую помощь в виде 
строительных материалов на сумму 20000 рублей;
Пыжьянов А.Ф. окажет неденежную спонсорскую помощь пиломатериалом 
3 куб.м, на сумму 21000 руб.
Общая сумма денежной спонсорской помощи составляет 50000 (пятьдесят 
тысяч) рублей, что составляет 10 % от запрашиваемой субсидии.
Общая сумма неденежной спонсорской помощи составляет 59000 (пятьдесят 
тысяч) рублей, что составляет 11,99 % от запрашиваемой субсидии.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
Спасибо, дорогие наши спонсоры за поддержку нашей инициативы! Если у 
жителей больше нет вопросов, то прошу проголосовать за следующий проект 
решения;

11ри общей смете проекта 690 060 рублей:
1. просить республиканскую субсидию в размере 492 тыс. рублей.
2. Определить вклад населения в размере 15% от запрашиваемой 

субсидии, для чего собрать по 470 рублей с каждого двора ТОС 
«Дружба» , где общая сумма составит 74260 рублей.

3. Принять к сведению, что вклад муниципального образования будет 
составлять 15% от запрашиваемой субсидии.

4. (Принять к сведению, что денежная спонсорская помощь составит 
10% от запрашиваемой субсидии, а неденежная- 1 1,99%

1

Председательствующий:
Проект данного решения ставится на голосование.
Еолосовали; «За» -  95; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет.
Решение по третьему вопросу повестки дня, а именно определение суммы 
софинансирования, населения, муниципалитетаи спонсоров,принимается.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
На повестке 4 вопрос -  выбор инициативной группы.
На предварительных собраниях поступили следующие предложения по 
инициативной группе, озвучу. Будем обсуждать.

1. Т рефилова Екатерина Валериевна-председатель ГОС



2. Никитина Александра Николаевна
3. Жигалов Владимир Вениаминович
4. Белослудцева Любовь Николаевна
5. Соловьева Марина Вениаминовна
6. Белослудцева Светлана Анатольевна
7. Калашникова Дария Петровна
8. Кондратьев Станислав Владимирович
9. Иванова Татьяна Владимировна 
Ю.Белослудцев Антон Владимирович 
11 .Васильев Михаил Александрович 
12.Русских Юрий Александрович 
П.Ноздеева Ирина Витальевна
14. Васильева Снежана Александровна
15. Серебренникова Марина Петровна
16. Леонтьева Вероника Петровна 

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -  95; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 

По четвертому вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
1.Избрать в состав инициативной группы следующих представителей 
населения ТОС «Дружба»:

1. Трефилова Екатерина Валериевна-председатель ТОС
2. Никитина Александра Николаевна
3. Жигалов Владимир Вениаминович
4. Белослудцева Любовь Николаевна
5. Соловьева Марина Вениаминовна
6. Белослудцева Светлана Анатольевна
7. Калашникова Дария Петровна
8. Кондратьев Станислав Владимирович
9. Иванова Татьяна Владимировна 
Ю.Белослудцев Антон Владимирович 
11 .Васильев Михаил Александрович 
12.Русских Юрий Александрович 
13.11оздеева Ирина Витальевна
14. Васильева Снежана Александровна
15. Серебренникова Марина Петровна
16. Леонтьева Вероника Петровна 

Решение принимается.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
На повестке дня остается 5 вопрос. В случае победы в конкурсе, будут 
проведены торги согласно 44 ФЗ, в результате торгов может возникнуть 
экономия. На какие цели мы направим сэкономленные денежные средства?



Нам необходимо решить, на какие цели будут использованы оставшиеся 
средства от населения и спонсоров.
Соловьева М.В., жительница улицы Садовая: Мы предлагаем на оставшиеся 
деньги спортивное оборудование, инвентарь.

Предложение ставится на голосование.
Голосовали: «За» -  95; «Против» -  нет; «Воздержались» -  нет 

По пятому вопросу повестки дня РЕШИЛИ:
Сэкономленные средства населения и спонсоров после проведения торгов по 
44-ФЗ направить на приобретение спортивного оборудования, инвентаря. 
Решение принимается.

Председательствующий Трефилова Е.В.:
Уважаемые жители ТОС «Дружба», на этом повестка дня исчерпана. 
Спасибо всем за активное участие, за поддержку нашей инициативы.

Председатель собрания 
Секретарь собрания

Е.В.Трефилова 
Т.В.Иванова


